

CHILLAN, Abril 25 de 1978

SEÑOR  
JAIME GUZMAN  
PRESENTE

Estimado amigo

Por medio de la presente hago llegar a usted, mi renuncia al cargo que tengo en el Frente Juvenil de Ñuble, las razones de tal decisión usted ya la conoce.

En usted he encontrado un amigo de verdad y un verdadero chileno que lucha por lograr ese querido ideal, colocar a Chile en el sitio que le corresponde dentro del concierto de las Naciones.

Cuando un 20 de Agosto de 1976, con más de 15 mil personas de Ñuble, en un emotivo acto donde jóvenes chilenos de ésta tierra formulan un compromiso con nuestra Patria y su futuro, fué en ese entonces cuando nace en Ñuble "El Frente Juvenil de Unidad Nacional", fué ahí cuando se me pide que me intégre a este gran movimiento, Civico-Patriótico; llevando ese mensaje de unidad y optimismo único modo de ir logrando poco a poco un consenso Nacional base gravítica de todo esquema cierto de seguridad Nacional.

La juventud de Ñuble conciente de este compromiso y haciendo suyo este renacer de una nueva Nación, con el sacrificio y constancia haremos de Chile una verdadera Patria.

Hoy cumpla ya casi 3 y medio años al servicio de mi Patria y un año y medio en el Frente Juvenil. El tiempo y los hechos mostrarán lo que es el movimiento en Ñuble.

Me alejo orgulloso y apenado, porque queda una juventud vigorosa y que está dispuesta a luchar hasta el fin por nuestro ideal.

FRENTE JUVENIL DE UNIDAD NACIONAL  
Ñ U B L E

Cuando usted y mi Patria me necesiten, este en cualquier parte, perdurará en mi el sentir de nuestro movimiento, orgulloso estaré nuevamente en las filas de combate.

Le saludo muy respetuosamente



JORGE MELLAS ARRISTA  
COORDINADOR PROVINCIAL  
FRENTE JUVENIL  
ÑUBLE

JMA/mcrf